

7月に5歳になったばかり A君のお母様より

そろばんを始めてから今まで以上の集中力が発揮できるようになりました。家では下の子がまだ1歳で自由に遊びまわる中、リビングのテーブルで黙々とそろばんを弾いています。目標時間も意識できるようになり、今日は20分でプリントの表裏を答えることができていました。その間は真剣そのものの表情で大人顔負けです。

そろばんを始めて4ヶ月経ちましたが、計算力もかなりついたと思います。 普段の生活の中でもお友だちの集まる人数の話や、出発まであと何分 という時間の話など、会話に数字での表現が出てくるようになりました。 二桁の計算でもちゃんと合っているので、これもそろばんのおかげだと 思います。

はじめは幼稚園児にそろばんは早いかなと心配していましたが、今では 教室に着くとニコニコ顔で入っていく姿を見て、本当に楽しんでいるのだ な、というのが伝わってきます。本人いわく問題集の迷路のページが楽 しみでどんどん進みたくなるそうです。親としては「そこ囗」と意外でした が、まわりにとらわれず、自分のペースで自由に進めていけるのが合っ ているようです。机に向かう「いい習慣」もつきましたし、なにより本人が やる気なのでこのまま楽しく通ってくれればと思っています。